

Aktives Alter Egerkingen

Bericht Präsident 2021 (GV 2022)

Liebe Mitglieder des Vereins Aktives Alter Egerkingen,

Kurz vor der Generalversammlung 2020 an welcher wir über das Jahr 2019 berichten wollten, hat uns der Virus eingeholt. Wir waren gefordert, den Massnahmen des BAG vom 16. März zu entsprechen. Die GV mussten wir schweren Herzens kurzfristig absagen. Somit war unsere letzte Generalversammlung am 22. März 2019, also vor 3 Jahren. Wir im Vorstand mussten versuchen, den Verein am «Leben» zu halten, waren doch plötzlich unsere gewünschten Aktivitäten nicht mehr möglich.

Das Jahresprogramm musste dem Coronavirus angepasst werden. Für uns Alle kaum vorstellbar und noch nie dagewesen.

Unsere Vorstandssitzungen waren sehr speziell, haben wir doch immer wieder nach Lichtblicken in den Coronaeinschränkungen gesucht. Ein Unterfangen, welches doch zu einigen Anlässen im Jahr 2020 und 2021 geführt hat.

Erinnern wir uns doch an einige Anlässe.

So zum Beispiel

- an den Spaghetti-Plausch im ehemaligen Büro der von Rohr Holzbau AG, weil kein Restaurant offen hatte.
- an die Sanierung der Jakobsleiter, obwohl körperliche Distanz gefordert war
- an den Bau der Kneippanlage, obwohl immer noch Beschränkungen für die Ansammlung von Personen galten
- Unser Sommernachtsfest im Hotel Egerkingen, welches gerade ein Zeitfenster zwischen den Massnahmen ermöglichte. Dies als Ersatzanlass der GV.

Leider fielen in dieser Zeit fast alle Anlässe der Gruppe «Gesellschaft» weg. Da die Versammlungsmöglichkeit sehr eingeschränkt war. Auch die Gruppe «Bewegung» musste die eingeschränkten Möglichkeiten beachten. Lediglich die Aktivitäten in kleinen Gruppen wie die Gruppe «Lebensraum» organisierte, waren möglich. Die Grillplätze wurden, dank Corona, sehr genutzt und erforderte ein grosses Engagement der «Waldarbeiter».

Es war eindrücklich, wie die wenigen, möglichen Anlässe besucht wurden. Es hat sich gezeigt, dass ihr als Mitglieder aus dem «Corona-Gefängnis» entfliehen wolltet. Damit habt ihr gezeigt, wie wichtig unsere Arbeit für euch ist. Im schwierigen Jahr 2020 Haben wir den Jahresbeitrag als freiwilligen Beitrag bestimmt. Dieser wurde fast zu 100% dennoch bezahlt. Dies zeigt klar eure Gefühle für den Verein. Danke für eure Teilnahme an den wenigen Anlässen und eure Unterstützung in dieser schwierigen Zeit.

Wir haben letztes Jahr anlässlich des Gönnerinzugs eine grossen Vereinsbericht im Gäuanzeiger veröffentlicht, welcher bestimmt auf grosses Interesse gestossen ist.

Nun hoffen wir, dass das Corona-Szenario zu Ende ist und wir wieder zum normalen Tagesgeschäft gehen können.

Wir können unsere Aktivitäten planen und in unser Jahresprogramm aufnehmen.

Die drei Ressortverantwortlichen haben in ihrer Gruppe interessante Anlässe

Für das Jahr 2022 zusammengestellt, welche ihr im Jahresprogramm einsehen könnt.

Natürlich hoffen wir auf eine grosse Teilnahme an den Aktivitäten. Speziell erwähnen möchte ich an dieser Stelle eine neue Aufgabe der dynamischen Waldarbeiter.

Nebst dem Arbeiten im Egerkingen Jura wird nun auch der Unterhalt und Pflege der Sitzbänke des Natur- und Vogelschutzvereins NVE übernommen. Somit sind nun alle 55 Aussen-Sitzbänke in der Verantwortung des Aktiven Alters, natürlich mit wichtiger Unterstützung durch den Werkhof.

Wir hoffen und freuen uns auf eine grosse Teilnahme an allen Anlässen der drei Ressort.

Danke an die Vorstandsmitglieder, welche anlässlich von interessanten Sitzungen die Möglichkeiten im Sinne Corona diskutiert haben. Entscheide getroffen haben, welche unseren Verein auch in der schwierigen Zeit am Leben erhalten hat.

Danke an die Ressortmitglieder, welche zusammen mit den zuständigen Verantwortlichen Aktivitäten beschlossen haben, welche auch vom Virus nicht angegriffen werden konnten.

Bestimmt haben sie Alle ein kleines Geschenk verdient.